



**Ergänzungen Spielflächenbedarfsplan JHA Sitzung 09.09.2021 /
Drucksache 12/0232**

Christian Scharwey An: Luka Scheerer

13.09.2021 10:17

Hallo Luka,

die angehängte Tischvorlage wurde in der JHA-Sitzung vom 09.09.2021 beschlossen. Weitere Ergänzungen (Punkt c) gab es in der Sitzung nicht.

Gruß

Christian



Ergänzungen Spielflächenbedarfsplan Bergkamen 2021.docx

Stadt Bergkamen
Jugendamt
Jugendförderung, Spielflächen und Integration
Christian Scharwey
Rathausplatz 1
59192 Bergkamen
Tel.: 02307/965-381
Fax: 02307/965-11-381
c.scharwey@bergkamen.de
www.bergkamen.de



Aufgrund von Corona beachten Sie bitte diese Hinweise für Besuche in der Stadtverwaltung:

- Bitte legen Sie beim Betreten des Gebäudes Ihre Mund-Nase-Bedeckung an. Bitte beachten Sie die AHA-Regel.
- Falls Sie nur Unterlagen abgeben möchten, so werfen Sie diese bitte in den Hausbriefkasten am Haupteingang. Dieser Briefkasten wird mehrfach täglich geleert.
- Wir empfehlen Ihnen, weiterhin eine Terminvereinbarung telefonisch oder per E-Mail oder für das Bürgerbüro online unter www.bergkamen.de vorzunehmen.

JHA 09.09.2021:

Spielflächenbedarfsplan Bergkamen 4. Fortschreibung 2021-2025

Änderungsvorschläge zur Entwurfsfassung (Stand:09.09.2021)

a) Stellungnahme Planungsamt (StA 61):

Grundsätzliche Bedenken bestehen seitens des StA 61 nicht. Die Inhalte entsprechen den Zielen der Stadtentwicklung, die im Flächennutzungsplan, den Bebauungsplänen und besonderen städtebaulichen Entwicklungsmaßnahmen entwickelt sind.

Anregungen:

Einleitung, Seite 4:

Multifunktionale Flächen

Multifunktional nutzbare öffentliche Flächen und deren sichere Erreichbarkeit zu Fuß und mit dem Rad sollen weiter entwickelt werden. In den Stadtumbaugebieten Wasserstadt Aden, Bergkamen MITTENDRIN und IGA 2027 können hierzu ggf. Fördermittel in Anspruch genommen werden. Darüber hinaus soll auch die Zusammenarbeit mit dem Fuß- und Radverkehrsbeauftragten intensiviert werden. Auch hier besteht die Chance Fördermittel zu akquirieren.

Gebiete mit Spielflächendefiziten, Seite 11:

Hans-Böckler-Siedlung

Solange die mögliche Brückenquerung zur Wasserstadt Aden über die Bahn nicht realisiert werden kann, könnte ggf. das für diesen Zweck erworbene Grundstück an der Rotherbachstraße in Abstimmung mit StA 61 zum Spiel genutzt werden.

b) Errichtung einer öffentlichen Basketballanlage:

Schulische und sonstige Spielflächen, Seite 23:

Öffentliche Basketballanlage

Der Wunsch nach der Errichtung einer hochwertigen, öffentlichen Basketballanlage wird regelmäßig im Rahmen von Beteiligungsprojekten geäußert. Die bestehenden öffentlichen Anlagen entsprechen diesem Standard nicht, i. d. R. handelt es sich um Einzelkörbe mit einer relativ kleinen Spielfläche aus Asphalt. Im Rahmen der für 2023 geplanten Sanierung des Fußball-Kleinspielfeldes am Friedrichsberg soll dort in Zusammenarbeit mit dem Amt für Schulverwaltung, Weiterbildung und Sport als Betreiber der bestehenden Anlage eine Kombianlage Fußball/Basketball entstehen.

c) Ergänzungen der JHA-Sitzung am 09.09.2021:

.....